



AJUNTAMENT  
DE  
SANTA MARIA DEL CAMÍ  
ILLES BALEARS

|                                       |       |
|---------------------------------------|-------|
| Ajuntament de<br>Santa Maria del Camí |       |
| Entrada n.º                           | _____ |
| 20 OCT. 2011                          |       |
| Sortida n.º                           | 3803  |

Buenos días.

El Ayuntamiento de Santa María del Camí, y la Regiduría de Servicios Sociales, quiere agradecerles la labor social, humanitaria i solidaria que su organización "Club rotario", hace para las familias, con escasos o nulos recursos, tanto económicos como sociales.

En una crisis como la que estamos padeciendo en todo el mundo, donde el trabajar es cada vez más difícil, sin trabajos no hay ingresos, y sin estos, no se pueden cubrir las necesidades básicas como son los alimentos, es ahí donde vuestra labor es fundamental, gracias por seguir luchando.

Gracias a todas/os los voluntarios que han ayudado en todas y cada una de vuestras campañas "del kilo", ellos son vuestro motor la cara visible de la solidaridad, a vosotros muchas gracias de todo corazón.

Quiero terminar con una reflexión de unos padres a un hijo fragmento anónimo que dice así...

No tenemos oro ni plata, y lo que tenemos lo damos. Y aunque es duro lo sabemos, lentamente se aproxima el día en que nunca más nos volverás a ver. No podremos llevarte, solo dejarte algunos consejos que no están demás. Nadie nace sabiendo solo la experiencia enseña y nosotros hemos observado el mundo más tiempo que tú.

No te dejes engañar por la idea de que todo lo sabes. Tu experiencia está a mitad de camino del nuestro.

Y recuerda

No todas las cosas son como las dicen, muchas veces son mal interpretadas.

Si tienes algo, ayuda, y dalo con gusto, y no por ello te creas superior, y si nada tienes ten a mano un trago de agua fresca y no por ello te creas inferior.

No digas todo lo que sabes, pero siempre debes saber lo que dices.

Si tienes necesidades quéjate ante ti mismo y ante nadie mas Y no olvides que lo mejor que puedes dar a un enemigo es el perdón; a un oponente tolerancia; a tus hijos buen ejemplo; a tus padres respeto y agradecimiento y una buena conducta que te haga sentirte siempre orgulloso de ti.

Cuando la muerte nos llegue no nos llores es mejor que honres a tus padres mientras vivan.

Atentamente

Regiduría de Servicios Sociales.

Antonia Martí i Alfano

Santa Maria del Camí a 20 d'octubre de 2011.

A L'ATENCIÓ DE ROTARIO CLUB / FRANCISCO SUREDA, 23 PALMA DE MALLORCA 07015